

2007-09-30 - Mittelrheinmannschaftsmeisterschaften der Mädchen in Niederwörresbach

Durch den 2. Platz bei den Gaumannschaftsmeisterschaften in Ransbach, waren unsere Mädchen zum ersten Mal für die Mittelrheinmannschaftsmeisterschaften qualifiziert.

Sie starteten am 30.09.2007 in Niederwörresbach im Wettbewerb Jahrgang 93 und jünger.

Für die Turnerinnen Lena Schmidt, Olga Peter, Magdalena Schneider, Selina Biehl und Michelle Nöllgen mit ihrer Trainerin Martina Schmidt begann der Tag sehr früh. Bereits um 6.30 Uhr startete das Team mit ihren "Fans" in Richtung Niederwörresbach. An dieser Stelle herzlichen Dank an "Der Fliesenleger" Norbert Biehl, der die kompletten Reisekosten dem Verein sponsorte.

Die Mädchen freuten sich auf einen sehr abwechslungsreichen Wettkampf auf hohem Niveau und zeigten im Laufe des Tages sehr ansprechende Leistungen. Sie erreichten den 10. Platz von 11 teilnehmenden Mannschaften. Ein absolut akzeptables Ergebnis, ging es doch in erster Linie darum mit den jungen Turnerinnen erste Erfahrungen auf dieser Ebene zu sammeln. Ein klein wenig Pech spielte auch noch mit. Krankheitsbedingt musste Olga Peter auf die letzten beiden Geräte verzichten und die Mannschaft turnte hier nur mit drei Turnerinnen.

Auch in einem anderen Bereich war der TuS sehr gut vertreten. Ursel Wohnig und Sarah Meurer waren den ganzen Tag engagiert als Kampfrichterinnen dabei.

Ein ganz wichtiger Part, bedenkt man, daß hier eine entsprechende Qualifikation notwendig ist und auf dieser Ebene diese nur wenige Kampfrichter/innen besitzen.

Fazit: Aus Sicht des TuS ein gelungener Wettkampf.

